

## Suciati Damopolii Jabat Direktur RSIA Khadijah III Makassar

Sabtu, 27-10-2018



**DIREKTUR BARU.** Suciati Subari Damopolii (berdiri di depan, baju putih) foto bersama Darmawati Djalil, disaksikan Ketua Muhammadiyah Makassar Drs H Nurdin Massi (berdiri di belakang ketiga dari kiri) dan Wakil Ketua Muhammadiyah Makassar Dr H Darwis Muhdina MAg (kedua dari kanan) seusai Direktur Rumah Sakit Ibu dan Anak (RSIA) Khadijah III (JI Veteran Selatan) Makassar, di Kantor Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Makassar, Jl Gunung Lompobattang, Makassar, Kamis, 25 Oktober 2018. (Foto: Asnawin Aminuddin)

-----

**Suciati Damopolii Jabat Direktur RSIA Khadijah III Makassar**

Dokter Suciati Damopolii dilantik menjadi Direktur Rumah Sakit Ibu dan Anak (RSIA) Khadijah III (JI Veteran Selatan) Makassar, di Kantor Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Makassar, Jl Gunung Lompobattang, Makassar, Kamis, 25 Oktober 2018.

Suciati yang tidak lain anak kandung Dokter Subari Damopolii (mantan Wakil Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sulsel dan juga mantan Direktur RSIA Khadijah III), menggantikan Dokter Darmawati Djalil yang sudah habis masa jabatannya selama empat tahun yakni periode 2014-2018.

Direktur RSIA Khadijah III Makassar dilantik oleh Wakil Ketua Muhammadiyah Makassar Koordinator MPKU dan Dikdasmen, Dr H Darwis Muhdina MAg, disaksikan Ketua Muhammadiyah Makassar Drs H Nurdin Massi, dan jajaran pengurus Muhammadiyah Makassar, serta sejumlah undangan, termasuk Subari Damopolii.

Darmawati Djalil selaku mantan Direktur RSIA Khadijah III saat diminta memberikan sambutan perpisahan mengatakan, ketika dirinya dilantik menjadi direktur empat tahun lalu, jumlah karyawan hanya 27 orang, dan sisa dana dalam kas rumah sakit hanya sebanyak Rp18 juta.

“Di akhir jabatan saya, jumlah karyawan sudah 79 orang, dan dana dalam kas sebanyak Rp1 miliar. RSIA Khadijah III Makassar juga sudah terakreditasi dan menerima pasien BPJS, serta sudah memiliki koperasi karyawan,” ungkap Darmawati.

Sementara Suciati Damopolii yang diminta membawakan sambutan pertama selaku Direktur RSIA Khadijah III mengatakan, dirinya cukup akrab dengan rumah sakit ibu dan anak yang kini dipimpinnya, karena dirinya dua kali melahirkan di rumah sakit tersebut.

“Saya akan jaga amanah ini, tapi saya tentu sangat butuh dukungan dari seluruh karyawan. Kita mulai dengan meluruskan niat dan kita bekerja seperti sepasang sepatu,” kata Suciati.

Sepasang sepatu, katanya, tidak sama tapi serasi, tidak bersamaan melangkah tapi punya tujuan yang sama, tidak pernah ganti posisi tapi saling melengkapi, dan bila yang satu hilang maka yang lain tidak punya arti.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Makassar, Nurdin Massi, memberikan apresiasi dan menyampaikan terima kasih kepada Darmawati Djalil sebagai direktur lama atas berbagai prestasi yang diraihinya selama empat tahun.

“Kepada direktur baru, kita berharap membawa perubahan ke arah kemajuan. Bekerjalah bersama-sama dengan karyawan dengan ikhlas, berikanlah pelayanan terbaik, agar masyarakat yang merasa senang dan puas atas pelayanan yang kita berikan,” kata Nurdin Massi. **(asnawin)**